

Engagement der Polizeibiker zum 1. Bundestreffen

Vorstellung der Polizeibiker:

Am 01.01.2010 wurden die Polizeibiker mit einem Forum von einem Polizeibeamten aus Schleswig-Holstein gegründet.

Mitglieder sind ausschließlich Polizeibeamte der Länder und des Bundes.

Bis zum heutigen Tag haben sich um die 1000 Mitglieder im www.polizeibiker.com registriert.

Über weitere Registrierungen im Forum würden wir uns freuen!

Die Idee eines Bundestreffens:

Die Idee eines Bundestreffens wurde bereits kurz nach der Gründung der Interessengemeinschaft „Polizeibiker“ geboren.

Das Organisationsteam war sehr engagiert und so wird es diverse Aktivitäten beim Bundestreffen der Polizeibiker in Bebra geben:

- Fahr- und Sicherheitstraining
- Drei Ausfahrten nach Fahrstil am Freitag
- Erste Hilfe Kurs
- Tombola
- Schätzspiel
- Gemeinsame Ausfahrt am Samstag
- Geselliges Beisammensein mit Aufführung eines lustigen Theaterstückes

Dank der zahlreichen Sponsoren wird es wertvolle Sachpreise zu gewinnen geben. Der Erlös aus diesen Preisen wird nach Abzug der Auslagen zu 100 % an MEHR*Si* gehen.

Die Eventpage zum Bundestreffen:

Die Homepage zum Bundestreffen ist unter <http://bundestreffen.de.to> aufzurufen.

Wir freuen uns, dass wir mit unserem Beitrag die gute Arbeit von MEHR*Si* unterstützen können und sind gespannt auf das 1. Bundestreffen 2011.

Es ist angedacht, dass jährlich ein Bundestreffen stattfindet.

Mit freundlichen Grüßen

Sven Pankow
- Administrator -

www.polizeibiker.com · info@polizeibiker.com